

# *Cerca de 200 inscritos para Clasificatorio Olímpico de Luchas*

---



La Habana, 31 ene (JIT).- Un total de 183 competidores aparecen inscritos para el Clasificatorio Olímpico de Luchas de América de Acapulco 2024, en México, previsto del 28 de febrero al primero de marzo.

El estilo más poblado será el libre, con 67 gladiadores y tres divisiones con 12 cada una, a decir 57, 65 y 74 kilogramos.

En la rama femenina tomarán parte 59 candidatas a los Juegos Olímpicos de París 2024, y en la grecorromana 57, con un par de categorías animadas por 12 contendientes (67 y 77 kg), el máximo a la fecha.

Según la Unión Mundial de Luchas, Cuba aparece inscrita con seis libristas, cinco mujeres y tres grequistas, tomando en cuenta que durante el pasado certamen del orbe lograron boletos Milaymis Marín

Potrillé (LF, 76 kg), Luis Orta (LG, 67 kg), Gabriel Rosillo (LG, 97 kg) y Oscar Pino (LG, 130 kg).

En este deporte los cupos se asignan al comité olímpico nacional, de modo que el representante puede cambiar de la fase clasificatoria a los Juegos, lo que explica que Mijaín López y no Pino suba a los colchones el verano próximo.

Los libristas cubanos llamados a clasificarse son Osmany Diversent (57 kg), Alejandro Valdés (65 kg), Franklin Marén (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg), Arturo Silot (97 kg) e Ibraín Torres (125 kg). De ellos, solo los dos primeros podrían enfrentar en el organigrama a representantes de Estados Unidos, sin duda la gran potencia en este estilo.

Las féminas convocadas son Yusneylis Guzmán (50 kg), Laura Herin (53 kg), Ángela Álvarez (57 kg), María Santana (62 kg) y Brenda Sterling (68 kg). Su lid se antoja muy complicada por la calidad desplegada entre las representantes de Estados Unidos, Canadá, Brasil, Colombia y Puerto Rico.

Los clásicos de la Mayor de las Antillas salen con etiqueta de favoritos a los cupos, a decir Kevin de Armas (60 kg), Yosvanys Peña (77 kg) y Daniel Grégorich (87 kg). No obstante, hay individualidades entre los rivales que pueden complicar el logro de los objetivos, sobre todo si se encuentran antes de la final.

Kevin tiene en el organigrama a Ildar Hafizov, representante de Estados Unidos; Peña a Kamal Bey (EE. UU.) y Wuileixis Rivas (VEN); y Grégorich a Spencer Woods (EE. UU.) y Luis Avendano (VEN), por citar solo algunos ejemplos.

El Clasificatorio ofrecerá boletos a los dos primeros lugares de cada división. Para intervenir en esa lid será obligatorio tomar parte en el campeonato panamericano programado también en Acapulco, del 21 al 24 de febrero.

Nuestros elencos de luchas cumplen bases de preparación en Asia y Europa con vistas a este Clasificatorio, a sabiendas de que allí existen las mayores posibilidades de anotarse en París 2024.

Luego solo quedará la opción del clasificatorio mundial, una vara mucho más alta para quienes no se anoten en las lides continentales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/345894-cerca-de-200-inscritos-para-clasificatorio-olimpico-de-luchas>



**Radio Habana Cuba**